
自由記述欄への記載内容と施設の考え

（あかつき園・ワークセンターささゆり/就労継続支援B型事業）

施設の考え

何かは言えませんが、新しいお仕事がしたいと言っていました。

ハンドベルがしたい

施設の考え

なし

施設の考え

犬のシャンプー作りってすごいですね。いいと思います。

Q１２が「普通」になってますが、特別な好き以外は「普通」と言っているような気がし
ます。親としてはあかつきさんへ通わせていただける日々に感謝、ありがたく思ってま
す。

ショートステイ室を作って欲しい。グループホームで入所のための支援等に取り組んでほ
しい。

ご意見ありがとうございます。
ショートステイ、グループホームに
ついては、当該アンケートの対象で
ある指定管理施設ではありません
が、箕面市に本要望をお伝えいたし
ます。

ご意見ありがとうございます。今後も
ご本人にあった計画作成及び実施に努
めてまいります。活動・作業のご希望
がありましたら、担当者へ懇談等の場
でご相談ください。

ご意見ありがとうございます。皆様
にご満足いただけるように、サービ
ス向上に努めてまいります。

９．（４）他にやりたい作業があれば教えてください。また、作業や活動のことで言い
たいことがあれば書いてください。ご家族・支援者が書いても大丈夫です。

１１．これから、して欲しいことは何ですか（その他）

１３．改善すべきことや、今度取り組んだほうが良いと思われたこと等、その他ご自由
にご意見にご記入ください（ご家族・支援者のかたに書いていただいても構いません）



自由記述欄への記載内容と施設の考え

（あかつき園・ワークセンターささゆり/生活介護事業）

施設の考え

さをりをやらせてみたいです

パンやクッキー作り

できることがあれば、本人にあった作業をさせて頂けるといいなと思っています

長年同じ作業をしていますので（継続することも大切ですが）新しい作業にもチャレンジ
してほしいです。

身体、手が動きにくいので、活動はやりづらいが色々とチャレンジしたい

他の作業所のように外部への販売の仕事もしてみたい。おめかしして出かけたい。

コロナが落ち着いたら、外食や社会体験活動をしてほしい

所外活動を増やしてほしい。自然のあるところへ行きたい。

コロナが落ち着いたら、プールに行きたい。所外活動にもっとでかけたい。

外出したい（コロナが落ち着いたら）

プールに行きたい。連れて行ってほしい。

食事を早く終わらせるので、ゆっくり食べれるよう少量ずつ分けてくれたり、食後残った
時間を有効に使えるよう工夫や配慮してくださっている。障害に応じた特性を把握してく
ださり、可能性に導きくださって、感謝しております。

ご意見ありがとうございます。引き
続き、皆様にご満足いただけるよう
に、サービス向上に努めてまいりま
す。

施設の考え

蚊が多い。冬寒い。
ご意見ありがとうございます。個別
のご要望かと思いますので、担当者
へ懇談等の場でご相談ください。

新しい建物を早く作って欲しい。楽しい活動をしてくださっていて感謝している

（箕面市に対してです）せっかく用地を確保した小野原の新施設の建設の着工を早く進め
て頂きたい。住民への説明と了解を得たと、コロナ前に市障害福祉室から説明を受けたの
に、延期とは納得がいかない。

施設の考え

体を動かす活動を増やして欲しいです

運動量を増やしてほしい

コロナのため、活動が制限されてちょっと所内活動がマンネリになっている気がします。
コロナが収束した時には、もっと所外活動を増やしてほしいです。もっと施設の外に出て
（レクレーションでも可）の活動を期待しています。そのことにより、世間に人たちに
も、障害者への理解が深まり、障害者も生きやすくなると思います。小学生、中学生たち
との交流も多くなるといいです。交流することにより、障害者が怖い存在ではなく、
ちょっと特別な個性（？）をもった人間（自分たちと同じ）だと理解してもらえると思い
ます。

ご意見ありがとうございます。皆様
にご満足いただけるようにサービス
向上に努めてまいります。
現在、地域の幼稚園と芋の苗植え・
芋ほり会、西南小学校６年生の見学
会などの交流を毎年実施していま
す。全市一斉の避難訓練の際には西
南小地区防災会さんへ被害状況を届
け出る訓練などの交流を続けていま
す。
これらの活動内容を皆様に広く知っ
ていただけるように、広報誌等での
発信にも努めていきます。

毎日楽しくいろいろな経験させていただき感謝しています。親もワークに通っている時間
は安心して過ごすことができ、ありがたく思っています。いつか定員オーバーで出ていか
なければならない不安で落ち着かないので、新施設の建設が早く始まることを願っていま
す。

毎日出席できることを目標に頑張っています。取り組については満足しています。

９．（４）他にやりたい作業があれば教えてください。また、作業や活動のことで言い
たいことがあれば書いてください。ご家族・支援者が書いても大丈夫です。

１１．これから、して欲しいことは何ですか（その他）

１３．改善すべきことや、今度取り組んだほうが良いと思われたこと等、その他ご自由
にご意見にご記入ください（ご家族・支援者のかたに書いていただいても構いません）

ご意見ありがとうございます。
令和４年度より少しずつですが、所
外活動を再開しております。また、
敷地内に大型のプールを設置するな
ど、少しでも楽しんでいただけるよ
う取り組んでいます。今後も皆様に
より一層楽しんでいただけるよう、
感染防止策を講じながらサービス向
上に努めてまいります。

ご意見ありがとうございます。今後
もご本人にあった計画作成及び実施
に努めてまいります。
新しい作業や活動も適宜取り入れて
います。また、販売、納品等外部へ
出かける活動も実施しております。
現在はコロナ禍で縮小している活動
もありますが、ご希望がありました
ら、担当者へ懇談等の場でご相談く
ださい。

ご意見ありがとうございます。新施
設に関するご要望かと存じますの
で、箕面市に本要望をお伝えいたし
ます。

ご意見ありがとうございます。皆様
にご満足いただけるように、サービ
ス向上に努めてまいります。

ご意見ありがとうございます。現在
も施設内外で運動の機会を設けるよ
う取り組んでおります。今後も運動
器具の導入なども検討し、サービス
向上に努めてまいりますので、担当
者へ懇談等の場でご相談ください。



施設の考え

ワークセンターささゆり。一生懸命取り組んでいただき、本人はとても満足しています。
年とともに二次障害進んでいますが、ワークセンターのリハビリでなんとか進むのを抑え
て頂いています。このままワークセンターで過ごせるように願っています。そのためにも
あかつきの再編を早く進めていただくようお願いいたします。

毎日、通える場があることに感謝しています。

代理がまるをつけてます。本人はどう思っているか。行く場所があることがうれしい

コロナで大変なこともありますが、２年ぶりにグループ懇談があり良かったです。今まで
できなかったことができるようになることを望みます。お祭りや外出も少しずつ今年は計
画されてて、本人も喜んでいます。活動が増え、いろんな経験ができるといいです。今後
も元気で過ごせるようよろしくお願いします。

毎日、連絡帳にてその日の様子を書いてくださっています。お忙しい中連絡帳を書いてい
ただくことは大変でしょうが、様子がわかり安心しております。これからもよろしくお願
いいたします。

コロナ禍の中で感染者を最小限にとどめて活動をされているのはありがたいことです。コ
ロナ禍が落ち着いたら、外出も増やしてもらいたいと思います。

ワークに毎日登所して充実した生活を送れています。今後も本人の個性を尊重しつつ、日
常生活のリズムを身に着けたり、いろいろな経験をしたりと、安全で長く通える施設で
あってほしいと思います。職員の皆様にはいつも感謝しています。ありがとうございま
す。

コロナ禍の大変なときもよく見ていただき感謝しています。コロナが落ち着き、以前のよ
うな所外活動や日中活動、ふれあい等が戻ることを願っています。

何かあった時のために、土日祝も連絡を取れるようにしてほしい。

あかつき棟が、かなり古くなり、建て替えの話がありますが、なかなかです。

建物の老朽化が進み、雨漏りしたりで全体的に修理が必要ですので、早急にお願いいたし
ます。
ショートステイがなくなり、大変不便を感じています。利用者が多かったので、ぜひ再開
を望みます。（家族の病気や急用等・・・。不安でなりません）

利用時間が長くなればいいと思う。住み慣れた地域で生活していくためにも必要なことと
思う。

毎日とても楽しく通所させていただいています。箕面市なのに施設から距離があるため
（箕面森町）、毎日の送迎実費分（約１万円ほど）の負担が大きく困ります。

新しい施設（小野原）に行けるようになって欲しい。

ワークセンター小野原建設がのびのびになりいつ開所となるのか見通しがもてません。
現あかつきワークは通過型施設である為、今後が心配です。
又、あかつき棟の建てかえもいつになることやら？
計画だけではなく、施策は実行してほしいものです。
あかつき棟建てかえの際は地域生活支援拠点整備も併せて建設してください。
箕面市の障害福祉の充実に期待しています。

あかつき福祉会が以前実施していたショートステイを復活させてほしい。緊急一時支援と
して、ショートステイで受け入れてくれる状況を実現してほしい。

今まであったショートステイをお願いしたい。安心してお願いできるところがワークセン
ターささゆりで、長い間の信頼があり、子どもも親もなれている職員さんで安心です。
グループホーム（生活介護）を作って欲しい。住んでいる場所箕面で生活したい。親も年
齢を取っていく中で、会いたい時に会え、帰りたい時に家に帰れる、そんな普通の生活を
したい。
今後施設（入所）を箕面市に作っていただきたい。
あかつき福祉会は箕面市の親や子どもに長い間の安心、活動、ノウハウを持っていますの
で、これからの発展を心よりお祈りしています。

１３．改善すべきことや、今度取り組んだほうが良いと思われたこと等、その他ご自由
にご意見にご記入ください（ご家族・支援者のかたに書いていただいても構いません）

ご意見ありがとうございます。皆様
にご満足いただけるように、サービ
ス向上に努めてまいります。

ご意見ありがとうございます。
ショートステイや新施設、サービス
内容の変更等に関する要望かと存じ
ますので、箕面市に本要望をお伝え
いたします。


